



l'Égypte



enseignement



livres



actualité



et aussi



Émile Prisse d'Avennes (1807-1879)

■ Prisse d'Avennes était en effet un écrivain talentueux et un historien documenté et rédigea des ouvrages importants sur l'Égypte ancienne, dont une « Histoire de l'art égyptien d'après les monuments depuis les temps reculés jusqu'à la domination romaine » (1858-1879). Ce livre, conçu d'après des documents authentiques et inédits, constitua longtemps une référence pour les archéologues.

■ Les travaux de Prisse d'Avennes fournirent une abondante documentation à d'autres figures célèbres férues d'Égypte ancienne : Théophile Gautier s'en servit pour écrire « Le roman de la momie » et Maxime du Camp y puisa pour ses « Monuments d'Égypte et de la Syrie » (1852) et son « Récit sur le Nil » (1853).

